

**An die Eltern der Schülerinnen und Schüler  
der Gutermann-Grundschule Horb a. N.**

Sehr geehrte Eltern,

Im Rahmen der Sperrung der Stuttgarter Straße seit dem 2. April 2024 möchten wir Ihnen wichtige Informationen zukommen lassen, um den Schulweg der Kinder so sicher und reibungslos wie möglich zu gestalten.

Sowohl die Stadt Horb a. N. als auch das Regierungspräsidium Karlsruhe haben sich intensiv mit dem Thema „Elterntaxi“ und sicherer Schulweg beschäftigt, insbesondere vor dem Hintergrund der Erfahrungen während der Sperrung im Januar dieses Jahres.

Insbesondere der Verkehrsfluss in der Gutermannstraße hat bei der damalige Sperrung zu Verkehrsbehinderungen aber auch zu gefährlichen Situationen geführt, die wir nun bei der kommenden Sperrung der Stuttgarter Straße vermeiden möchten.

In Zusammenarbeit haben wir daher eine Lösung erarbeitet, die das Bringen und Abholen Ihrer Kinder erleichtern soll:

Eltern haben die Möglichkeit, an der Einmündung Gutermannstraße / Stuttgarter Straße an der Absperrbake vorbei weiter in die Stuttgarter Straße einzufahren. Im oberen Bereich der Stuttgarter Straße, vor der endgültigen Sperrung, kann gewendet werden. An der nicht genutzten Bushaltestelle können Sie Ihre Kinder sicher ein oder aussteigen lassen. Anschließend können Sie die Stuttgarter Straße regulär verlassen. Bitte beachten Sie, dass dieser Bereich lediglich zum Halten und nicht zum Parken geeignet ist.



Zusammen mit dem Regierungspräsidium wollen wir die Situation auch nach einiger Zeit überprüfen und werden bei Bedarf auch weitere Maßnahmen ergreifen. Sie werden jedoch frühzeitig über etwaige Anpassungen informiert, sofern dieses den Schulweg betrifft. Wir sind bestrebt, den Schulweg für unsere Kinder so sicher wie möglich zu gestalten, und sind dankbar für Ihre Unterstützung und Mitarbeit in dieser Angelegenheit.

Ihre Stadtverwaltung Horb am Neckar / 04.04.2024